

## Kekompakan Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana Bersama Babinsa dan Pol PP Sambangi Warga Untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 2, 2023 - 17:43



*Kekompakan Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana Bersama Babinsa dan Pol PP Sambangi Warga Untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah*

Indramayu - Kekompakan dan sinergi antara aparat keamanan kembali menjadi

sorotan positif di wilayah hukum Polsek Tukdana.

Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama dengan Babinsa dan Polisi Pamong Praja (Pol PP), menunjukkan dedikasi tinggi dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban wilayah.

Hari ini, mereka melakukan kunjungan ke warga desa dengan tujuan mempererat hubungan serta memberikan himbauan kamtibmas, Rabu (2/8/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi menyatakan pentingnya kehadiran pihak keamanan dalam menjaga kemandirian wilayah.

"Kami bersama Babinsa dan Pol PP berupaya untuk hadir di tengah-tengah masyarakat sebagai bentuk dukungan dan kolaborasi dalam menciptakan wilayah yang aman dan kondusif," ujarnya.

Kunjungan kali ini diawali dengan mengunjungi beberapa rumah warga di desa, di mana Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan Pol PP secara bersama-sama memberikan pesan-pesan kamtibmas.

Mereka memberikan tips keamanan dan mengajak warga untuk lebih waspada terhadap potensi kejahatan di sekitar tempat tinggal mereka.

"Peran serta aktif masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman. Mari kita saling berkomunikasi dan saling melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan," imbuh AKP Iwa Mashadi.

Lanjut Kapolsek berharap dengan kekompakan antara Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana, Babinsa, dan Pol PP, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah semakin meningkat.

"Semangat kolaboratif ini merupakan contoh nyata bagaimana aparat keamanan dapat bersinergi dan bersama-sama berperan aktif dalam menjaga keamanan serta memberikan pelayanan terbaik bagi Masyarakat," jelas AKP Iwa Mashadi.